



# ¿Por qué deberías estudiar un diplomado?

## Lee las 3 mejores ventajas

El mercado laboral cada días es más competitivo. Las distintas organizaciones buscan profesionales con conocimientos actualizados que estén en línea con las exigencias de las distintas industrias. Entonces, ¿cómo poder destacar entre diferentes profesionales? Una alternativa atractiva, viable y tremendamente útil, es estudiar un diplomado lo que te permite mantenerte vigente y en un profesional más atractivo para los reclutadores.

En Chile se ha vuelto una necesidad, pues según datos del Consejo Nacional de Educación, en 2006 las matrículas en diplomados superaban las 2 mil. En 2019, esa cifra llegó a más de 10 mil. También, una medición que elaboró Trabajando.com en 2017 concluyó que **dos de cada tres encuestados mejoraron su empleabilidad gracias a cursar un posgrado.**

### 1. Amplía tus conocimientos y habilidades (expande tus límites)

Los desafíos actuales nos demandan una visión multidisciplinaria, para ser personas capaces de analizar y resolver problemas desde diferentes perspectivas, no sólo encuadradas en nuestra profesión. Al estudiar un diplomado obtienes la posibilidad de expandir tus conocimientos y aptitudes, independiente de tus estudios de pregrado.

De esta forma, se potencia una actitud integral y te convierte en un candidato/a ventajoso para los empleadores. Se abre un panorama en tu mente, distinto en medio de esta etapa académica y profesional, lo que evidentemente puede traer consigo mejores oportunidades laborales.

### 2. Te garantiza una actualización constante (y nunca dejas de aprender)

La tecnología avanza todos los días, literalmente. Es por eso que los trabajadores requieren obtener herramientas vitales para mantenerse al tanto de los cambios digitales a nivel mundial. Según un estudio revelado a mediados de 2019 por la Consultora de Recursos Humanos: Randstad, **el 21% de los trabajadores que cambian de empleo en Chile lo hacen por la “ambición personal de desempeñarse en un campo específico del conocimiento”.**

La ventaja de los diplomados es que aprenderás diferentes técnicas, habilidades, sumando conocimiento para la realidad laboral, las que se van actualizando constantemente por parte de los docentes. Así, puedes desarrollarte en otras áreas y ganar conocimientos que mejoren tu perfil profesional ante una oferta de trabajo.

### 3. Mejora tus condiciones laborales (en todo sentido)

Otra de las grandes razones para decidirse por este tipo de estudio, es que hay un impacto positivo en tu situación laboral. Además, los diplomados son programas más cortos y menos costosos, lo



que ayuda a equilibrar de mejor manera tus tiempos y compromisos. De esta forma, logras actualizar tus habilidades y conocimientos en paralelo a tu trabajo diario.

De acuerdo a las cifras que reportó la Encuesta Suplementaria de Ingresos del INE en 2019, **el sueldo de los profesionales que tienen algún tipo de estudio de postgrado o educación continua aumenta entre un 45% y un 78%**. Esto se refleja en que Chile, a partir de una publicación realizada en 2018, es el segundo país de la OCDE con mayores ingresos para quienes finalizan un postítulo.

¿Te gustaría recibir más información?, ¿te gustaría estudiar con nosotros y actualizar tus conocimientos? Averigua en [uandesonline.cl](http://uandesonline.cl) toda la oferta de diplomados UANDES online disponible para ti. Escríbenos o llámanos, queremos ayudarte y asesorarte en tus necesidades ;respondiendo tus inquietudes y dudas.

**Atrévete a ir por más. Invierte en tu futuro profesional .**